



「寒さに負けず・・・」

ひまわり組での1年間、雪の降る日も半袖、半ズボンで過ごし、賞状をもらった。とても嬉しかったようで、今でもリビングに飾ってあります。寒くないかな？と心配な時もありましたが、「たんぼぼ組でも賞状をもらう！」と心に決めたようなので、寒さに負けず、強い心と体が育つよう、応援していきたいと思います！

(たんぼぼぐみのひらいるいくんのお家から)

園でも寒さに負けず、園庭に出ると走ったり、なわとびをしたり・元気に遊んでいますよ。そんな姿に私たちも元気をもらっています。

(保育士より)

「大丈夫・大丈夫♥」

3歳をすぎて、良くお話をするようになったりんは、園での出来事を話してくれたり歌やダンスを披露してくれます。本当に成長を感じる毎日です。

先日、私がTVを見て感動し、涙を流していたらりんが心配そうに寄ってきて「大丈夫・大丈夫、りんちゃんが守ってあげるから」と頭をなでてくれました。感動の涙は飛んでいき一瞬で笑ってしまいました。これからも守ってもらおうと思います。

(こすもすぐみのかじわらりんちゃんのお家から)

りんちゃんの素直な優しさは、お母さんを笑顔にしてくれますね。“守ってあげるから”という気持ちにりんちゃんのやさしさを感じます。これからの成長が楽しみです。(保育士より)

「ママの一番の応援団」

疲れて横になっているママをマッサージしていると、さきこも隣にやってきて、マッサージを手伝おうとママの背中や肩をパンパンとしてくれます。「いつもありがとう。また、抱っこしてね。」と言っているのでしょうか。

パパがいくらマッサージをしても疲れはとれないようですが、さきこのマッサージだとママの疲れは一瞬で吹き飛ばすようです。

(ひよこぐみのしばたさきこちゃんのお家から)

さきこちゃんがお母さんにマッサージをしている姿・とても可愛らしいでしょうね。ほのぼのとした温かい雰囲気伝わってきます。お父さんの温かな姿を見て、さきこちゃんの優しい心も育っていく事と思います。

(保育士より)

